



## Exposition

### *Luther ouvre les portes à la modernité*

dans le hall du Temple du Bas, Neuchâtel

du mardi 29 août au mercredi 20 septembre 2017

ouverture du lundi au vendredi de 16h à 18h, samedi de 11h à 13h

***Invitation au vernissage le mardi 29 août à 18h***

*Introduction à l'exposition, apéritif*

*suivi à 19h du documentaire :*

***Trois figures emblématiques de la Suisse : Nicolas de Flüe, Ulrich Zwingli, Jean Calvin***

En six chapitres l'exposition raconte l'impact de l'acte de Martin Luther dès le moment où il y dit non à son parcours de moine augustinien. Des portes se sont ouvertes sur un nouveau paysage théologique, économique, éthique. Des réflexions se sont faites autour d'une nouvelle manière de traduire et lire la Bible, autour de la vie spirituelle, l'architecture culturelle, le chant, l'individualisme, la culture, le mariage, la sexualité... mais certaines portes sont restées fermées. Et aujourd'hui quelles sont portes à ouvrir ou garder ouvertes ?

**L'exposition dure jusqu'au 5 novembre 2017.** A partir du 21 septembre elle sera ouverte selon l'utilisation du Temple du Bas ou **sur demande**.

**Organisation :** dans le cadre du jubilé de la Réformation 2017  
*Cette exposition a été imaginée et fabriquée par l'EPUF (Eglise protestante unie de France)*

site : <https://www.eren.ch/ref-500/agenda/expositions/>

**Renseignements :** Elisabeth Reichen-Amsler, 032 913 02 25 ou 078 703 48 41, [elisabeth.reichen@eren.ch](mailto:elisabeth.reichen@eren.ch)